

ABSTRAK

Siti Bulkis, 2018. “*Manajemen Bimbingan Manasik Haji di Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala Tahun 2018.*” Skripsi Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. H. Ahmad Gazali HB, M. Hum dan Pembimbing (II) Syaipul Hadi, S. IP, MA.

Kata Kunci: Manajemen, Bimbingan Manasik Haji, Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini membahas tentang diadakannya kegiatan manasik haji tersebut dikarenakan keadaan calon jemaah haji yang sangat majemuk diantaranya perbedaan suku, budaya bahasa, pendidikan, usia dan tingkat pemahaman terhadap ilmu manasik. salah satu upaya yang dilakukan oleh Kantor Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala untuk memperluas wawasan dan pengetahuan masyarakat dalam penguasaan manasik haji adalah dengan mengadakan kegiatan Bimbingan Manasik Haji sampai ketingkat Kecamatan di Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian difokuskan pada perencanaan pelaksanaan, penerapan manajemen, dan materi bimbingan manasik haji di Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Data yang terkumpul kemudian diolah dan dianalisis. Analisis data menggunakan analisis deskriptif, yaitu menyajikan data dengan cara menggambarkan kenyataan sesuai dengan data yang diperoleh dari hasil penelitian, sedangkan teknik menguji keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data, membandingkan dan mengecek balik derajat kepercayaan suatu informasi yang diperoleh melalui waktu dan alat yang berbeda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala menunjukkan bahwa: 1. Perencanaan pelaksanaan bimbingan manasik haji dari segi waktu pada tanggal 2 -10 juli 2018 dimulai pukul 09.00 s/d 12.45 Wita, ditempatkan di KUA Kecamatan, yang dibagi menjadi tiga (3) kelompok yaitu kelompok pertama Marabahan kedua Handil Bakti dan ketiga Anjir Muara, jumlah peserta 212 orang dengan biaya sebesar Rp. 38.157.884. 2. Penerapan manajemen bimbingan manasik haji di Kemenag Batola, diantaranya Secara keseluruhan manajemen bimbingan manasik haji yang diterapkan oleh Kementerian Agama Kabupaten Barito Kuala telah terlaksana sebagaimana prosedur, yaitu seperti: perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan.